

Desempleo

El desempleo en el país está en 8,8% y hay varias razones para ello, como el alza del salario mínimo, de la cotización previsional (5%), el aumento de la grasa estatal, los manotazos al fondo de emergencia, el aumento de la deuda nacional, las empresas del Estado en déficits, entre otras. Los mayores costos de contratación afectan en especial a las pymes, que son las que siempre han generado más empleo. ¿Qué hace el emprendedor para sortear el mayor costo? Invierten en nuevas tecnologías y en máquinas para suplir al personal: se pagan solas, trabajan sin pedir aumento, no hacen huelga, no piden sala cuna y se van descontando de impuestos. Ahí están los resultados.

EDGAR RODRÍGUEZ